
 

 

 

Bonjour tout le monde,  

Depuis quelques jours nous recevons plusieurs questions concernant 

l’avancement des négociations de la convention collective. Nous comprenons 

que plusieurs d’entre vous souhaitent obtenir de l’information détaillée quant 

à l’évolution des pourparlers et nous trouvons intéressant de constater 

l’engouement que vous portez à la négo.  

Cependant, nous avons convenu avec l’employeur de ne pas divulguer les 

détails des discussions qui ont lieu aux tables de négociations, afin de nous 

donner toutes les chances d’arriver éventuellement à une entente de principe.  

Le SCFP 2000 compte respecter cet engagement, tant que les discussions 

demeurent constructives et qu’une possibilité de règlement est envisageable. 

Advenant que le contexte à la table de négociation se dégrade, soyez assuré 

qu’une assemblée provinciale sera tenue afin de vous expliquer la situation et 

de prendre ensemble les décisions qui s’imposent.  

Sachez que la priorité numéro un du SCFP 2000 demeure la négociation de 

notre convention. Nous tenons en moyenne deux journées de rencontre avec 

l’employeur par semaine en plus des journées consacrées à la préparation.  

Demeurons solidaires et tous unis afin d'obtenir les meilleures conditions de 

travail !  

Votre comité de négociation,  

 

 

 

 


